













Inicio > Actualidad

# Destacan trabajo de impacto social por parte de <mark>Ecopetrol</mark> en el Huila





Elegido nuevo presidente del Concejo Municipal de Pitalito

ENE 21, 2025

Anuncian programa de mejoramiento de vivienda en Teruel

Inició con normalidad el año lectivo escolar en Neiva

ENE 20, 2025

Proyectan construir variante vial en Tres Esquinas Gigante ENE 20, 2025

Incautaron nuevo cargamento de marihuana ilegal en Huila

ENE 20, 2025

Más de 5.800 personas participaron en jornadas de actividades lúdicas, pedagogía, herramientas digitales e inteligencia artificial.

Por: Gisela Hurtado Celis - @giselahcelis

Durante el año 2024 <mark>Ecopetrol</mark> desarrolló una estrategia integral de pedagogía en el departamento del Huila, que benefició a 5.842 personas con actividades lúdicas y educativas a través de las cuales fortalecieron sus conocimientos sobre la industria petrolera, la transición energética y las medidas de seguridad vial, al tiempo que recibieron información sobre la inversión social y ambiental de la compañía en la región.

La estrategia incluyó programas como Ecopetrol va a la Escuela y visitas a la ecoreserva La Tribuna, con la participación de 3.540 estudiantes de 20 instituciones educativas. Además, se realizaron talleres pedagógicos en alianza con el Banco de la República, a los que asistieron 450 personas del área urbana de Neiva.

"Me parece una actividad maravillosa especialmente para los niños, porque están viviendo a través de esta reserva que <mark>Ecopetrol</mark> tiene toda esa transformación y nos están mostrando como lo están haciendo para contribuir al desarrollo sostenible del planeta", indicó Gualier Cortés Sierra, docente de la sede La Mojarra.

Otra actividad, la feria itinerante <mark>Ecopetrol</mark> a tu Lado, reunió a 1,852 asistentes, quienes disfrutaron una experiencia interactiva para aprender sobre el aporte de la compañía al desarrollo territorial y a la sostenibilidad, generando confianza y participación de las comunidades.

spot\_img



Elegido nuevo presidente del Concejo Municipal de Pitalito



Anuncian programa de mejoramiento de vivienda en Teruel



año lectivo escolar en Neiva

CADGAD MÁS X

"Esta feria ha sido recreativa y también muy pedagógica, aprendimos sobre los inicios del proceso del petróleo y hasta las energías renovables, felicitarlos por el evento, muy apropiado", resaltó Andrea Del Pilar Aroca, habitante de la vereda San Francisco.

Las iniciativas de **Ecopetrol** no solo se centraron en la educación, sino también en la inclusión de herramientas interactivas que acercaron a las comunidades a temas clave como la eficiencia energética y el aprovechamiento de recursos naturales.

## Compartir:



### Me gusta esto:



#### Relacionado



Destacan apoyo de Ecopetrol a adultos mayores del Huila Ene 10, 2025 En «Actualidad»



Árboles para la vida, la estrategia de Ecopetrol que impulsa la reforestación en el Huila Ene 27, 2022 En «Actualidad»



Destacan aporte de Ecopetrol como generador de empleo en el Huila May 30, 2024 En «Económica»



Artículo anterior

### Elegido nuevo presidente del Concejo Municipal de Pitalito

Deja un comentario

spot\_img

CARGAR MÁS >

#### **RELATED ARTICLES**









LA VOZ DE LA REGIÓN - ENE 20, 2025

Anuncian programa de mejoramiento de vivienda en Teruel LA VOZ DE LA REGIÓN - ENE 20, 2025

Inició con normalidad el
año lectivo escolar en Neiva

CARGAR MÁS >



Derechos Reservados. www.lavozdelaregion.co



**Pitalito** 









### Secciones

INICIO ACTUALIDAD

ECONÓMICA

OPINIÓN

POLÍTICA

REGIONAL

PITALITO

JUDICIAL

CANAL YOUTUBE

CONTACTENOS

QUIENES SOMOS?

POLÍTICA DE

PRIVACIDAD

### Artículos Recientes

Jornada de vacunación nocturna se cumplirá en La Plata

Expectativa por pavimentación de la vía de Oporapa hacia La Argentina

Exitosa jornada de reforestación se cumplió en La Argentina

Capturado sujeto acusado de abusar de sus hijas y nietas en Tarqui

Destacan trabajo de impacto social por parte de Ecopetrol en el Huila

Elegido nuevo presidente del Concejo Municipal de Pitalito

# Más populares



Jornada de vacunación nocturna se cumplirá en La Plata



Expectativa por pavimentación de la vía de Oporapa hacia La Argentina



Exitosa jornada de reforestación se cumplió en La Argentina



Capturado sujeto acusado de abusar de sus hijas y nietas en



Destacan trabajo de impacto social por parte de Ecopetrol en el Huila